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Interesante	   conferencia	   ofrecida	   por	   el	   joven	   maestro	   internacional	   ajedrecista	  
Sergio	  Garza	  Marco,	  que	  comenzó	  su	  disertación	  haciendo	  una	  exhaustiva	  referencia	  
histórica	   al	   ajedrez	   y	   su	   entorno,	   desde	   sus	   orígenes	   asiáticos,	   India,	   pasando	   por	  
Egipto,	  y	  ya	  en	   la	  península	   Ibérica,	  en	  tiempos	  de	  Reconquista	  cuando	   	  Alfonso	  X	  el	  
Sabio	  es	  quien	  se	  apropia	  y	  difunde	  este	  juego.	  

Juego,	   deporte,	   arte	   y	   ciencia,	   cualquiera	   de	   estas	   acepciones	   es	   correcta	  
actualmente,	   pero	   sería	   más	   exacto	   atribuirle	   todas	   a	   la	   vez,	   pues	   de	   todas	   ellas	  
participa.	  

Según	  datos	  de	  la	  Federación	  Estadounidense	  de	  ajedrez,	  existen	  en	  el	  mundo	  200	  
millones	  de	  jugadores.	  Se	  estima	  que	  se	  han	  escrito	  más	  de	  50.000	  libros	  sobre	  ajedrez	  
en	   todo	   el	   mundo	   y	   en	   palabras	   del	   maestro	   Garza	   se	   debe	   su	   popularidad	   a	   que	  
plantea	  un	  apasionante	  desafío	  intelectual,	  produce	  un	  gran	  placer	  estético	  a	  los	  que	  
lo	   practican,	   es	   un	   deporte	  muy	   barato,	   se	   juega	   con	   las	   mismas	   reglas	   en	   todo	   el	  
mundo	  y	  es	  apropiado	  para	  cualquier	  edad.	  

El	   joven	  maestro	  y	   campeón	  que	  nos	  acompañó	  hizo	  hincapié	  en	   la	   importancia	  
del	   ajedrez	   como	   actividad	   terapéutica	   para	   mantener	   en	   activo	   las	   cualidades	  
neuronales	  de	  las	  personas	  con	  edad	  importante.	  	  

	  Uno	  	  de	  los	  retos	  de	  la	  Asociación	  de	  Alumnos	  y	  ex	  Alumnos	  de	  la	  universidad	  de	  
la	  Experiencia,	  ha	  sido	  promocionar	  la	  afición	  por	  esta	  actividad,	  para	  lo	  cual	  además	  
de	   potenciarla	   en	   todo	   lo	   posible,	   manteniendo	   el	   ajedrez	   como	   actividad	  
predominante,	   invitando	  a	   insignes	  conferenciantes	  como	  el	  que	  nos	  ocupa,	  desearía	  
darle	  más	  realce	  propiciando	  una	  escuela	  de	  ajedrez	  donde	  sus	  asociados	  pudieran	  dar	  
rienda	  suelta	  a	  esta	   importante	  afición.	  Y,	  por	  qué	  no,	  quizá	  tenerla	  como	  asignatura	  
en	  nuestra	  Universidad,	  pero	  vayamos	  poco	  a	  poco.	  

Gracias	   a	   Sergio	   Garza	  Marco,	   por	   esta	   entretenida	   y	   didáctica	   conferencia	   que	  
nos	   introdujo	  en	   los	   recovecos	  de	  este	  apasionante	   juego,	  deporte,	   arte	   y	   ciencia,	  o	  
todo	  a	  la	  vez.	  	  
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